14 ÉGLISE DE LIÈGE

DIMANCHE N°11 18 mars 2018

EN BREF

PROJET DE COULOIR HUMANITAIRE Réunion d'information du diocèse de Liège

Jeudi 22 mars à 19h30, une réunion d'information sur le projet de couloir humanitaire est organisée par la Communauté Sant' Egidio de Liège et Caritas International. Notre évêque Mgr Jean-Pierre Delville fait appel à toute personne intéressée à soutenir ce projet.

Pour éclairer sur les pistes d'engagement et les soutiens à l'organisation de l'accueil des familles de réfugiés François Delooz, président de la Communauté Sant' Egidio de Liège, présentera l'initiative des couloirs humanitaires et leur organisation, et Mme Anne Dussart, de Caritas International, présentera les éléments essentiels des démarches d'accueil.

Avec le soutien de Baudouin Charpentier, vicaire épiscopal d' "Evangile & vie".

Lieu: Espace Prémontrés, rue des Prémontrés 40 – 4000 Liège

EXPOSITION"Chemin de Croix solidaire"

Le Chemin de Croix ne semble plus parler aux jeunes pourtant très sensibles aux injustices de notre temps. Comment dépoussiérer ce chemin, l'ancrer dans la réalité actuelle, inclure les luttes contre les injustices et faire résonner la solidarité? Dans le cadre de la campagne de Carême d'Entraide et Fraternité et organisée par www.chretiensentransition.be cette exposition en l'église Saint-Jacques, place St-Jacques à Liège se déroule jusqu'au lundi 2 avril pendant les heures d'ouverture de l'église. Réaliser ce Chemin de Croix solidaire a constitué un défi, relevé par deux classes de rhéto du collège St Pierre de Jette.

LUDOLITURGIQUE Rassemblement diocésain des Jeunes à Eupen

Le service diocésain des jeunes (SDJ) invite tous les élèves du secondaire (de 12 à 17 ans) à le rejoindre à l'école Pater Damian d'Eupen le 21 avril de 13h à 21h30. Tout le monde est bienvenu, (pré ou post) confirmés ou non. Il est urgent de s'inscrire sur https://sdjliege.be/fr/ content/inscription-rassemblementdiocesain-des-jeunes-2018, car pour un accueil de qualité en toute sécurité, le nombre de places est limité. Il serait dommage, comme l'an dernier, de refuser des groupes qui ont tardé à se manifester. Lieu: Pater-Damian-Sekundarschule (école secondaire). Kaperberg 2-4 – 4700 Eupen.

 ${\it Plus \ de \ pr\'ecisions \ dans \ le \ Dimanche \ n°13}.$

CARITAS SECOURS LIÈGE

Beau succès du Printemps du Cœur

Plus d'une trentaine de bénévoles, travailleurs sociaux et volontaires du réseau Caritas francophone Liège ont participé le 2 mars à la sixième récolte de vivres et de vêtements organisée par le réseau chrétien d'actions sociales emmené par Caritas Secours Liège.

Plus de dons de vivres que de coutume, plus de vêtements et de couvertures de qualité aussi distribués, il régnait une belle ambiance le 2 mars dernier en l'église Saint-Vincent de Liège. Dès 10h, les habitants, parfois venus de bien au-delà de Liège, sont passés déposer leurs dons. De tous âges, de tous horizons, jeunes ou retraités, en famille ou en couple, en poussette aussi, le public a poussé la porte, traversé le pont menant à la coupole, considérée par certains comme la seconde cathédrale de Liège, pour apporter sa pierre à l'édifice de la générosité en ce début de fin d'hiver.

Vivres et brosses à dents

Le principe était simple: une couverture, quelques conserves, des brosses à dents, du lait... repartiraient le soirmême, au sein des associations du réseau de Caritas Secours Liège venant en aide aux plus démunis. Une fois de plus, les jeunes du Collège Saint-Louis Liège furent de la partie et sont venus déposer leurs dons en compagnie de leur professeur de religion. "Une façon de passer le relais, de rencontrer le monde du volontariat, celui de l'aide sociale de proximité aussi; c'est important que les jeunes soient confrontés à la réalité du monde", confiait encore Sabine Buchet, enseignante à Saint-Louis.



Et ce n'est pas fini...

Des représentants des associations du réseau ont participé en nombre au tri et à la redistribution. Répartition de ces nombreux dons: Accueil botanique, Téléservice Verviers, Téléservice Ougrée, les Stations de plein air du Château de Hollogne, le service social Liège Laveu, Téléservice Liège, AVE-Marengo, Oasis familial Hannut, Assistance à l'Enfance,... Tous ont profité de cette nouvelle occasion de se rencontrer pour échanger, idées, expériences, outils et une belle humeur. Un morceau de gâteau aussi. Les dons se sont même poursuivis au-delà de la journée pendant tout le weekend!

A noter que tout don de vêtements peut être effectué en semaine auprès de la Maison de Fragnée ou d'Assistance à l'Enfance (Outremeuse); les dons de vivres auprès de l'Accueil Botanique ou auprès d'AVE Marengo (St Léonard). Encore merci à tous ceux qui ont poussé la porte ou déposé sur le parvis de Saint-Vincent de quoi nous aider à modestement faire reculer, bien au-delà de l'hiver, les inégalités et la pauvreté.

Pour le réseau, ses associations et ses bénéficiaires, Régine KERZMANN

Caritas Secours Liège - 04/229.79.32 coordination@caritassecoursliege.be IBAN BE04 2400 8007 6231 • BIC GEBA BE BB www.caritassecoursliege.be



MESSE CHRISMALE

Au menu: Huiles Saintes et Saint-Chrême



e mercredi 28 mars à 18h – veille du Jeudi Saint, fête du Sacerdoce – en la cathédrale Saint Paul de Liège, notre évêque Jean-Pierre Delville, concélébrera la Messe Chrismale, terme venant du grec et signifiant huile ou onction. "Au cours de la célébration, précise Olivier Windels, responsable du vicariat Annoncer l'Évangile, trois cruches d'Huiles Saintes pour catéchumènes, malades et le Saint-Chrême seront bénies tandis que prêtres et diacres renouvelleront leurs vœux sacerdotaux." Le

Saint-Chrême est consacré et utilisé dans le baptême, la confirmation et l'ordination.

Dès le VIIe siècle à Rome, le Pape – après avoir invité les prêtres de la ville – célébrait une messe et consacrait les Huiles. "La Messe Chrismale, dit Pierre Hannosset, responsable de l'UP Notre Dame des Sources, concélébrée par l'Évêque avec des pasteurs des régions du diocèse est une des principales manifestations de l'union étroite des prêtres avec leur évêque. La distribution des Saintes Huiles est une action liturgique manifestant la communion de l'Église diocésaine."

Depuis plus de 20 ans

Pour mieux répondre à la vérité du signe, relève frère Jean-Louis Mullenders, en 1996 le Service de la Liturgie suggéra à l'Évêque de revoir la matière sacramentelle du Saint-Chrême (2/3 d'huile d'olive et 1/3 de parfum). Le Frère, depuis toujours cérémoniaire de la Messe Chrismale, fut chargé de cette tâche. La base du parfum est, dit-il, une décoction de plantes – primevère, aloès, racine d'angélique de Bohême... – d'épices comme poivre, muscade, girofle, cannelle... et d'extraits de plantes: myrrhe, encens... dans de l'huile d'olive. A cette base, on ajoute des huiles essentielles et substances odoriférantes comme mélèze, citron, rose, laurier, lavande...

Thierry DE GYNS

Plus d'informations sur la messe Chrismale sur le site www.evechedeliege.be.